

JUMPING - dimanche 19 octobre 2025

Mondial du Lion Crédit Mutuel

Parc départemental de l'Isle Briand - Lion d'Angers

6 ANS - TARA VAN HET LELIEHOF CHAMPIONNE DU MONDE DES 6 ANS AVEC LARA DE LIEDEKERKE-MEIER

A l'issue d'une épreuve de saut d'obstacles qui a généré quelques changements de classement, c'est finalement Tara Van Het Leliehof et **Lara de Liedekerke-Meier** qui remportent le championnat du monde des chevaux de 6 ans au Mondial du Lion Crédit Mutuel.

Deuxièmes du dressage, en tête à l'issue du cross, elles ont tenu bon ce matin avec un sans-faute aux obstacles pour s'imposer. C'est la **première victoire ici de la cavalière belge**, une fidèle d'entre les fidèles du Mondial puisqu'elle compte presque une vingtaine de participations depuis 2007

A la deuxième place, **Ian Cassells** (IRL), signe ici son premier podium au Mondial, aux commandes de Rutland Flamenco qu'il ne monte que depuis quelques mois, à la faveur d'un double sans-faute.

Hallie Coon et Tykillen Tango, troisièmes, concluent eux aussi sur le note de dressage, qu'ils avaient terminé à la dixième place.

Malgré une faute au saut d'obstacles qui le fait sortir du podium, Juste Unetoile et **Thomas Carlile** réalisent la meilleure performance française de ce championnat du monde des 6 ans (7e).

"C'est pour ce genre d'émotion qu'on fait ce métier, qu'on tient bon malgré les difficultés, les blessures. Je suis seule sur le devant de la scène, mais c'est la victoire de toute une équipe." (Lara de Liedekerke-Meier (BEL), championne du monde des 6 ans avec Tara Van Het Leliehof)

7 ANS BROOKFIELD DANNY DE MUZE CHAMPION DU MONDE DES 7 ANS SOUS LA SELLE DE TOM MCEWEN

Le classement serré le laissait présager: c'est bien un finish à rebondissements auquel les spectateurs présents autour de la carrière de saut d'obstacles ont pu assister ce dimanche après-midi.

S'ils étaient cinq à se tenir dans moins d'une barre, il aura fallu aller chercher parmi les 7 premiers à l'issue de l'épreuve de cross pour composer le podium. La pression sur les épaules de **Lara de Liedekerke-Meier (BEL)** était maximum quand elle est entrée en piste la dernière avec Helios. Elle passe finalement à un cheveu - la barre de l'oxer numéro 8 - du doublé, mais elle s'était assurée une avance suffisamment confortable pour conserver la seconde place malgré une faute sanctionnée de 4 points.

Auteur d'un sans-faute magnifique, Brookfield Danny de Muze est donc sacré champion du monde des 7 ans avec **Tom McEwen** (GBR) qui remporte là son premier titre au Mondial du Lion Crédit Mutuel.

Ian Cassells 32e après le dressage avec Noa W, 7e après le cross, termine troisième. Membre de l'équipe d'Irlande récente vice-championne d'Europe, il confirme sa bonne forme du moment avec ce double podium des 6 et 7 ans.

Benjamin Massié remonte de la 40e place après le dressage pour finir au pied du podium, 4e du classement final et meilleur Français.

Ces deux couples ne sont pas les seuls à être revenus de loin après le dressage: dans le top 9 du classement final, hormis les deux premiers qui étaient déjà sur le podium vendredi soir, ils étaient tous classés entre la 30e et la 61e places à l'issue du premier test!

DES CLINS D'ŒIL POUR CET ANNIVERSAIRE

- Deux cavaliers qui comptent parmi les fidèles du Mondial du Lion Crédit Mutuel s'imposent pour la première fois
- Deux cavaliers réalisent un "double podium"
- Première participation d'un cavalier thaïlandais. Korntawat Samran termine 14e avec Iwi du Cellier LA
- Un bénévole, Baptiste Decouacon, a fêté ses 40 ans pendant le Mondial du Lion Crédit Mutuel

Plus de 46 000 spectateurs sont venus fêter ce 40e anniversaire du Mondial du Lion Crédit Mutuel et contribuer à la réussite de la fête. C'est un record!

“Le Mondial du Lion Crédit Mutuel réunit les conditions idéales pour préparer les meilleurs chevaux de demain. Ce ne sont pas toujours les gagnants qui font ensuite la plus grande carrière - par exemple, Lordships Graffalo s’était classé 8e - mais Danny a toutes les qualités qui font les meilleurs chevaux de sport modernes et je crois énormément en lui pour l’avenir.”

“Je suis un bon spécialiste de la 2e et de la 3e place” Tom McEwen (GBR)

[Podium - 6 ans](#) | [Podium - 7 ans](#)

[Tous les communiqués de presse de l'événement](#)

[Voir la conférence de presse - 6 ans](#)

[Voir la conférence de presse - 7 ans](#)

[Télécharger les images](#)

Contact Presse Mondial du Lion Crédit Mutuel :
Charlotte Blin
presse@mondialdulion.com / 06 02 57 63 51

JUMPING – Sunday, October 19, 2025
Mondial du Lion Crédit Mutuel
Parc départemental de l'Isle Briand – Le Lion-d'Angers

6-YEAR-OLDS – TARA VAN HET LELIEHOF WORLD CHAMPION WITH LARA DE LIEDEKERKE-MEIER

*After a show jumping phase that shook up the standings, it was ultimately **Tara Van Het Leliefhof** and **Lara de Liedekerke-Meier** who claimed victory in the **6-year-old World Championship** at the **Mondial du Lion Crédit Mutuel**.*

*Second after dressage and leading after cross-country, they held their ground this morning with a clear round to secure the title. This is the **first victory in Le Lion** for the Belgian rider, a true loyalist of the event, with **nearly twenty appearances since 2007**.*

In second place, **Ian Cassells (IRL)** achieved his **first-ever podium at the Mondial**, riding **Rutland Flamenco**, a horse he has only been competing with for a few months, thanks to a double clear round.

Hallie Coon and Tykillen Tango took third place, finishing on their dressage score after sitting tenth after that phase.

Despite one fence down that pushed him off the podium, **Thomas Carlile and Juste Unetoile** delivered the **best French performance** in this 6-year-old World Championship, finishing **7th**.

“This is the kind of emotion that keeps us going through the hard times and the injuries. I may be the one in the spotlight, but this victory belongs to the whole team.”

— Lara de Liedekerke-Meier (BEL), World Champion with Tara Van Het Leliehof

7-YEAR-OLDS – BROOKFIELD DANNY DE MUZE WORLD CHAMPION WITH TOM MCEWEN

With such tight scores at the top, a thrilling finish was expected — and the crowd gathered around the show jumping arena this Sunday afternoon certainly got one.

With **five riders separated by less than one rail**, the final podium came from among the **top seven after cross-country**.

Pressure was at its peak for **Lara de Liedekerke-Meier (BEL)**, the last to enter the arena with **Helios**. She came within a hair's breadth — the rail at oxer number 8 — of doing the double, but her earlier lead was strong enough to **secure second place**, despite the 4 penalty points.

Delivering a **brilliant clear round**, **Brookfield Danny de Muze** was crowned **7-year-old World Champion** with **Tom McEwen (GBR)**, earning his **first title at the Mondial du Lion Crédit Mutuel**.

Ian Cassells, who was 32nd after dressage with **Noa W** and 7th after cross-country, completed the podium in third place. A member of Ireland's recent European silver-medal team, he confirmed his fine form with this **double podium finish in both 6- and 7-year-old classes**.

Benjamin Massié climbed from **40th after dressage** to finish **4th overall**, the **best French result** of the 7-year-old championship.

These impressive comebacks weren't isolated: in the **final top 9**, apart from the top two (already on the podium after dressage), all other combinations had been ranked **between 30th and 61st after the first test!**

MOMENTS TO REMEMBER FOR THIS ANNIVERSARY EDITION

- Two long-time Mondial du Lion Crédit Mutuel riders took their **first-ever wins**.
- Two riders achieved a **double podium finish**.
- The **first-ever Thai rider, Korntawat Samran**, competed and finished **14th with Iwi du Cellier LA**.
- A volunteer, **Baptiste Decouacon**, celebrated his **40th birthday** during the event.

More than **46,000 spectators** came to celebrate the **40th anniversary** of the **Mondial du Lion Crédit Mutuel**, setting a **new attendance record**.

"The Mondial du Lion Crédit Mutuel provides the perfect conditions to develop tomorrow's top horses. Not all winners go on to have the biggest careers — for example, Lordships Graffalo finished 8th — but Danny has everything that defines a modern sport horse, and I believe in him immensely for the future."

"I'm something of a specialist in finishing 2nd or 3rd!"
— Tom McEwen (GBR)

[Watch the Press Conference – 6-Year-Olds](#)
[Watch the Press Conference – 7-Year-Olds](#)

Press contact Mondial du Lion Crédit Mutuel :
Charlotte Blin
presse@mondialdulion.com / 06 02 57 63 51